



かけはし



ありがとうございました お世話になりました

～ 本日 26日(金) 離任式 ～

令和3年度定期人事異動により、4名の先生方とお別れすることになってしまいました。

●●●教頭先生には、学校運営全般に携わりながら、学校全体の担任として全校児童を温かく見守っていただきました。●●●●●先生には、1年生のほか図書館教育、図書委員会やものづくりクラブ、スプラウトと幅広く担当していただきました。●●●●●先生には、今年は主に1年生がお世話になりましたし、●●●●●先生には、主に1～4年生の学級担当として教えていただきました。

どの先生方も子どもファーストで、担当業務の枠を超えて全校の子どもたちを指導してくれました。全校児童と職員が、みんな仲よし。太田東小学校のよさを改めて感じた離任式でした。



離任のごあいさつ



教頭 ● ● ● 先生 (●●●立●●●●●小学校 校長に昇任)



太田東小では2年という決して長くはない期間でしたが、本当にお世話になりました。

私にとっては、初めての小学校でしたが、明るく元気な皆さんから、毎日エネルギーをいただくことができました。小規模校ならではの、学校全体でひとつのクラスのような仲の良さがあり、なかよしグループの活動で、高学年の児童が優しく下学年の児童の世話をしている姿が印象的でした。

これからも、学校全体が仲良くまとまった東小であり続けてほしいと願っています。

教頭 ● ● ●

●●●● ●● 先生 (●●●立●●●●●小学校へ)



大台山の雪が溶け、春がやってきました。自然豊かなこの太田で、あいさつ、返事、歌声日本一を目指す子どもたちと春夏秋冬を感じながら一緒に過ごすことができ、幸せでした。太田東小学校にいられて、よかったです。お別れをするのはとてもさびしいですが、これからもずっと、応援しています。保護者の皆様、地域の皆様には、温かく見守っていただき、ご理解ご協力をいただき、感謝しています。2年間本当にありがとうございました。

● ● ● ● ●

●●● ●● 先生 (●●●立●●小学校へ支援員として)



初めての勤務校が●●●小学校、次が●●●小学校、それから何年か経てまた太田に戻ることができました。太田は私にとって切っても切れない忘れられない土地です。ずっと離れたくない所と思っていたのに…今回の異動はとても残念でたまりません。

太田東小学校の子どもたちは素直で元気がよくあいさつもピカ一でした。私にパワーをくれました。4月からは●●●小学校に勤務することになりますが、太田東の子どもたちの笑顔を思い出して新しい学校でもがんばります。3年間ありがとうございました。 ●●● ●●

●●● ●● 先生 (●●●立●●小学校へ支援員として)



初めての学校勤務でしたが、太田東小学校の皆さんはとても温かく迎えてくださいました。まるで十年來のお友達のように、真一づくに接してくれる子供たち。右も左も分からない私に、優しく丁寧にご指導くださる先生がた。学校に通うのが楽しくて仕方ありませんでした。

『学びの保障事業』という、期限付きの『ひよこ先生』と仲良くしていただいて本当にありがとうございました。任期満了をもって保護者の目線に戻りますが、太田東小学校は、また通いたくなる小学校です。素敵なお皆さんとの出会いに感謝です。本当にお世話になりました。 ●●● ●●

お元気で！また会える日を楽しみに！



今後も安全で有意義な春休みのくらしを送ることができますように、
引き続きのご協力をお願いします。

